

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte der Neuen IGS,

das Jahr 2022 geht nun langsam zu Ende - für die Neue IGS und auch für mich ein sehr spannendes Jahr. Inzwischen bin ich gut in der Schulgemeinschaft angekommen und auch die Zusammenarbeit mit der Schulelternschaft ist gut gestartet. Ich blicke sehr hoffnungsfroh ins kommende Jahr und freue mich auf schöne gemeinsame Momente mit euch und euren Kindern!

Nun zum Jahresabschluss ein paar Informationen für euch.

### 1. Weihnachtssingen und Vorstellung des neuen Logos

Am 13. und 14.12. findet endlich wieder unser traditionelles Weihnachtssingen mit den Schüler\*innen in der Aula statt. Die Jahrgänge haben wieder fleißig geprobt und es ist eine beachtliche Liedauswahl zusammen gekommen. Wir wollen diese Gelegenheit nutzen, um gleichzeitig unser neues Logo der Schule vorzustellen. Ich möchte nicht zu viel verraten, aber vielleicht so viel: **Es ist toll geworden!**

Passend dazu werden eure Kinder auch die Möglichkeit haben, T-Shirts, Hoodies und andere Sachen mit dem Schullogo darauf zu bestellen. Dank der Unterstützung des Fördervereins ist es uns möglich, diese Sachen günstig bei einer Firma in Göttingen eigens für uns bedrucken zu lassen. Eine Liste dazu erhalten eure Kinder in der kommenden Woche. Ihr könnt sehr gespannt sein!

### 2. Entfall des 4. Blocks am letzten Schultag vor den Weihnachtsferien

Am 22.12. endet der Unterricht nach dem 3. Block. Für die Jahrgänge 5 und 6 findet wie gewohnt das Mensaessen während des 3. Blocks statt. Für alle anderen Jahrgänge wurde das Essen abgemeldet.

### 3. Situation der Elterntaxis

Es kommt weiterhin häufig zu gefährlichen Situationen, wenn Eltern ihre Kinder direkt vor der Schuleinfahrt absetzen oder sogar auf dem Zebrastreifen halten, um die Kinder aus dem Auto zu lassen. Ich möchte daran erinnern, dass wir dieses verkehrsgefährdende Verhalten weiterhin dokumentieren und zur Anzeige bringen werden. Dies ist mit der Polizei so abgesprochen und Mitarbeiter\*innen der Schule sind berechtigt, diese Situationen und die daran Beteiligten zu fotografieren. Wenn ihr also ein Bußgeld vermeiden wollt, setzt eure Kinder bitte auf dem großen Parkplatz stadtauswärts hinter unserem Oberstufengebäude ab! Der Weg ist ohne jede Diskussion zumutbar! Auch der Hof zwischen Schulgebäude, Mensa und Sporthalle ist **nicht** für Eltern gedacht. Auch hier konnten wir schon so manche Situation beobachten, die gefährlich war.

### 4. Beschwerde Möglichkeit bei der GöVB

Da es anscheinend schon häufiger vorgekommen ist, dass Busse nicht an der Haltestelle angehalten haben, möchte ich euch auf die Beschwerdemöglichkeit der GöVB hinweisen. Beim [Kontaktformular](#) könnt ihr Uhrzeit und Linie des Busses angeben, der eure Kinder nicht mitgenommen hat. Sollte es verstärkt vorkommen, dass Busse



unsere Haltestellen nicht anfahren, wäre es gut, wenn ihr dies unserer stellvertretenden Schulelternsprecherin Liane Henke zurückmelden würdet. Sie vertritt unsere Schule im Stadtelternrat, in dem die Beförderung durch die GöVB ebenfalls Thema war.

Und nun bleibt mir nur noch, euch für die bisherige Zusammenarbeit zu danken und euch eine besinnliche Adventszeit, erholsame Feiertage und ein tolles neues Jahr 2023 zu wünschen!

*Katharina Runkel*

Katharina Runkel  
(für das Team der Neuen IGS)